
A1. 小さい頃から手先が器用で、母からこ
ういう仕事があると紹介されたから。

A2. 大きな会社で、たくさんの機材があっ
て、とても技工士にとって働きやすい環境だ
なと思ったから。

A3. あらゆる症例に柔軟に対応できて、周
りの人にも気配りもできる優しい技工士。

A1. 医療関係の仕事に就きたいと考えて
いたとき、この職業に興味を持ったから。

A2. 職場の雰囲気が良く、教育の場が
整っていると感じたから。

A3. 患者様により満足していただけるよ
うな補綴物を作成し、常に技術の向上に努
めていけるような技工士になること。

A1. 手先の器用さを生かし、手に職をつけたいと
思ったから。また、患者さんの口腔内の一部となる技
工物を通じて、笑顔を届けられるところに魅力を感
じたから。

A2. 社員の皆様の人柄や新入社員への教育がしっ
かりされているところ、また衛生的な環境に魅力を
感じたから。

A3. 日々の体験を成長へと生かし、少しでも早く技
術を身につけたいです。その上で、患者さんに満足
していただける技工物が作れるよう頑張ります。

A1. 幼い頃から、もの作りや細かい作業などが好き
で、いつか自分の祖父母にも義歯を作ってあげたいと
思い歯科技工士になりました。

A2. 学生のとき、月一で配布された歯科技工士の雑
誌に毎回、社名が載っていたので興味が湧き、見学し
た際に充実した設備と高い技術力を持った会社だと
知り、自分もここで働きたいと思い選びました。

A3. この人に仕事を任せて良かったと思われる様な
歯科技工士になり、一人でも多くの患者さんを支えら
れる様になりたいです。

A1. 小学生から二十歳まで歯科矯正をしていた
ことがきっかけでこの職業を知り、小さい頃から
もの作りが大好きで人の役に立つ仕事がした
かったため。

A2. 自分の可能性を広げたかったからです。これ
からも一生懸命努力して、新しい分野や新しい技
術をどんどん学んで身につけていきたい。

A3. 日々努力して、多くの経験をして技術を向上
させ患者さんに喜ばれる物を作りたいです。

A1. 高校のとき彫刻を習っていて、何かそれに
関係する仕事はないかと調べていた際、人の歯
を作る歯科技工士という職業を知った為。

A2. インターンの際に社屋を見学し、設備がと
ても整っていて、最新の技術を取り入れる姿勢
に惹かれたから。

A3. もっと技術を学んで、安定した速さで質の
良いものを作れるようになりたいです。

茨城歯科専門学校 卒
趣味：ハンドメイド / ジャニーズファン

M.Hataya横浜歯科医療専門学校 卒
趣味：アニメ / 登山 / サイクリング

M.Hashimoto

埼玉歯科技工士専門学校 卒
趣味：ゲーム

O.Takase

仙台歯科技工士専門学校 卒
趣味：ハンドメイド / 料理

A.Sato

栃木県立衛生福祉大学校 卒
趣味：花見 / カフェ巡り / 動物動画の鑑賞

M.Ishijima新東京歯科技工士学校 卒
趣味：ネットショッピング / アニメ鑑賞

M.Tsuji

Ｑ１．なぜ歯科技工士になったの？　Ｑ２．足セラを選んだ理由を教えてください。　Ｑ３．歯科技工士としての目標は？新人インタビュー

2022年4月1日　桜満開の本日、今年度も足利セラミックラボラトリーは、新しい仲間を6名迎えること
ができました。本来であれば全従業員が一堂に会し入社式を執り行いたいところですが、密を避けるため、
セミナールームに役員と管理職、新人のみが集まり、その他は別室にリモートさせモニターを介しての視聴
参加となりました。新人の皆さまは、これから社会人としての心構えを勉強し、少しずつ職場に慣れていた
だければと思います。初心の気持ちを忘れず一人前の技工士として活躍される日を楽しみにしています。

2022年度入社式
総務部
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弊社は2021年9月に新社屋での業務を開始して

おり、この度、ようやくこれを記念した「新社屋落成

記念講演会」を4月16.17日の二日間に渡り開催

することができました。本来であれば、多数の方々

をご招待し、盛大に執り行いたいところですが、昨

今の感染症拡大が懸念される中での開催となりま

したので、ご参加いただける人数を制限しての開

催となりました。

この講演会は、歯科技工業界にてレジェンド級と目

されている片岡繁夫氏にご登壇いただくことが

叶った、非常に価値ある講演会と自負しておりま

す。事実、氏の名前を聞いた多数のラボ様からぜひ

参加したいとご連絡をいただけました。ですが、人

数を制限しての開催となりましたので、一部の方を

お断りしなければならなかったのが非常に残念で

す。

この講演会は我々としてもチャレンジの連続でし

た。自社内で講演会を開催すること自体もそうでし

たが、何よりも講演内容を映像として、外来のお客

様が視聴するセミナールーム、自社の従業員が視

聴するレストラン、そして海を渡りハワイ支社へと、

３セクションに向けて配信しなければならなかった

のです。感染症対策として、密にならない様にする

ための措置でした。

氏の講演にはデモも含まれるのですが、このデモ

は氏の集大成とも言える、歯牙形状を微細に表現

するテクニックを披露するものです。そのため、氏

の手元に握られながら築盛され切削され、次第に

象られていくブリッジの表面性状を的確に撮影す

ることが求められました。それは切削した微細な粉

塵さえもリモート先の画面上で見分けられるレベ

ルの画質が必要でした。

私たちは事前に何度か社内でリハーサルを行い、

必要な機材を洗い出し、当日も講師と打ち合わせ、

何とか実現にこぎつけることができました。視聴さ

れた方に、肉眼で見るよりも非常に見やすく分かり

やすかった、とご評価をいただけたことは大変嬉し

く思います。いくつかの課題は残ったとしても、こ

れからの時代にマッチした情報提供の形を確立す

ることができたのではと自負しております。

講義からデモまでと持てる技術を余すことなく披

露された片岡氏ですが、氏の熱量は大変凄まじく、

最後までフルパワーでご登壇いただけました。

我々スタッフ一同、御年70代となります氏の精力

的なご活躍に、ただただ始終圧倒され通しでした。

新社屋落成記念講演会と銘打ちましたが、氏のご

登壇により、それ以上に価値ある講演会に昇華し

ていただき、弊社はようやく新社屋としてスタート

を切ることが出来たのではと感じております。

片岡先生、ありがとうございました。　

新社屋落成記念講演会
総務部
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デモの様子　デモは別室にて撮影され、セミナールームに配信された。

上：会場となったセミナールーム。デモの様子。
下：従業員の視聴場所となったレストラン。感染症対
策のため、二箇所に映像を配信。

上：デモで片岡氏により作成された歯科技工物。
下：上図歯科技工物を全員参加じゃんけん大会の勝者
がいただけることに。

大阪セラミックトレーニングセンター　主宰
有限会社片岡セラミック　代表

ＩＶＯＣＬＡＲ社国際インストラクター

講　師 片岡 繁夫 氏

足
足利



大型 5 軸湿式加工機導入。
高精度の仕上がりを目指します。

ＣＡＭ機にこだわります

シェードにこだわります

症例に合わせ適合調整します
加工機や CAMソフトを使い分けすることによって
理想の適合を実現します。

小臼歯部

技術点数750点
材料点数181点

931 点

大臼歯部

1,100点
技術点数750点
材料点数350点

CAD/CAM インレー専用ブロックＨＴ( ハイ
トランス ) 使用。ハイトランスなのでシェード
が歯牙にマッチングします。

ＣＡＤ/ＣＡＭインレー

2022.

保険
適用

4

レジン前装チタン冠

技術点数1,800点
材料点数66点

1,866点

レジン前装チタン冠

松風 ソリデックスハーデュラ使用
天然歯に近い色調再現性、優れた物理特性、
保険適用技工物でも最上級の材料を採用しました。

鋳造法のみ保険適用
鋳造時、リテンションビーズで機械的維持の付与を
しっかり行うことで表層の剥離を最低限に抑えます。

設置、コラボレーショングッズの販売など、様々
な企画を実施いたします。開催期間は2月11日
から3月27日まで！なんと、終わっています！申
し訳ありません！そんな訳で、人が集まっていた
んですねー！！実際に参加された方は是非感想
を聞かせて下さいね！！

いやー歴史深い足利市、ちょっと歩けば重要文
化財がごろついていますね！
次回も、楽しみですね！・・・ってあれ？織姫神社
はって？覚えてました？もちろん忘れていません
よ！それはまた次号で！

わしくない現代風にアレンジされた戦国武将の
パネルがおかれ、それを目当てに先程の女子た
ちがカメラを向けているのです。そう、彼女たち
「刀剣女子」は、市制100周年を迎えたこの足利
市とコラボレーションを実現した『刀剣乱舞
-ONLINE-』のキャラクターを目当てに全国から
集まって来てくれているのです。

読書とコーヒーを愛する私にゲームの時間が存
在しないのは皆さんもご存じの通りで、特段この
ゲームを深く知っているわけではないのですが、
それでも足利を盛り上げるために、このイベント
を紹介しなければ！！

足利市立美術館で開催される足利市制100周
年記念特別展「戦国武将 足利長尾の武と美―
その命脈は永遠に―」にて、重要文化財である日
本刀「山姥切国広（やまんばぎりくにひろ）」が展
示されることを記念して、PCブラウザ＆スマホ
アプリゲーム『刀剣乱舞-ONLINE-』とのコラボ
レーションが決定いたしました。
「刀剣男士 山姥切国広」の等身大パネル展示、コ
ラボ音声ガイドのほか、足利の名産品とコラボし
たグッズの販売、更に『刀剣乱舞無双』とコラボし
た市内周遊スタンプラリー、刀剣男士パネルの
　

こーーんにっちはーー！！毎度おなじみ！足利市
宣伝部長の遠藤だよ！…錦鯉かよ、なんて言わ
ずに今回も付き合ってください。

髪を染めブーツを履いた着物姿の女子を皆様ご
存知でしょうか。今、この女子たちが足利市を大
変盛り上げてくれています。
確かに最近、宣伝部長として市街を偵察してい
ると、観光客がいつもの倍以上いるなと感じる
ことが多くなっています。私の頑張りがようやく
実を結んだかと思っていたのですが、どうやらそ
れの原因は、その女子たちを集めているあるイ
ベントにあるというのです。お寺に行けば似つか
　

市制100周年記念イベント
刀剣乱舞コラボスタンプラリー

市内のあちこちに設置された刀剣男士のパネル
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だからセラ

ところ紹介。
のイイ!!

足利市民 遠藤隆雄

新型コロナウイルス感染症に対する、弊社の対策。
弊社では、新型コロナウイルスの感染拡大をうけ、お客様及び弊社従業員の健康維持、そして事業維持のために下記の取り組みを行っております。

社内及び外出先でのマスク装着を徹底。

従業員は朝晩に検温し、その結果を報告、37.0℃以上の場合は自宅待機要請。

次亜塩素酸水を全従業員に配布し、職場や家庭内での手指消毒の奨励。

訪問時はマスク着用で訪問、その前後に次亜塩素酸水による手指消毒。

お預かりした技工物を次亜塩素酸水により消毒。

社内の窓、ドア等を開放することで換気。

出張、及び不特定多数が集まるセミナー等への参加を原則禁止。

歯科医院への立ち会いを禁止。

業務によるセミナー開催を中止、もしくは延期。

来訪者へ次亜塩素酸水による手指消毒の協力をお願い。

来訪者に検温の協力をお願い。
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